
2014 年度 
第 7 回理事会議事録 

 
日    時    2014 年 11月 15 日（土）10 時 30 分～12 時 00 分 
場    所    歯科技工士会館 
出    席    杉岡会長、西澤・直塚・時見副会長、*夏目専務理事、岩澤・上野（有）・下江・森野・西

村・奥村・柴田常務理事、金井・綾部・伊集院・三好・上野（博）・吉田・榎・松井理事 
（理事 20 名中 20 名出席） 

大日向・岸本監事（監事2 名中 2名出席）、古橋相談役 
<＊印：進行> 

 
【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 

1．会長挨拶 
札幌市で開催の移動理事会出席及び「2014 年

入れ歯感謝デー市民公開講座」運営への慰労、

総合政策審議会の初会合開催等について挨拶

があった。 
2．議    案 
①会務の確認及び派遣役員を決定し、挙手20名

により全会一致で承認した。 
②栃木県技から日技会長感謝状の顕彰申請があ

り、挙手 20名により全会一致で承認した。 
３．報告事項 
（1）全    般 
①渉外関係 
・内閣官房主催のTPP 交渉に関する説明会（10
月 25 日）の資料提出による現況報告等があ

った。 
・第 11 回国民医療推進協議会総会（10 月 29
日）資料提出による決議内容等の説明があっ

た。 
（2）法人運営 
①本年度学術振興会費の使途について、法人管

理委員会で協議し決定した「2014 年度教育

研修推進事業助成金等算定に関する内規」の

説明及び上半期分を当該地域組織へ支給する

旨の報告があった。 
【会員共済】 
①2012 年度から実施の終身会員へのバッジ贈

呈について、当年度該当会員への贈呈方法を

調査の上当該地域組織に送付する旨の報告

があった。 

【組織対策】 
① 日技入会案内パンフ改訂版が完成した旨の報

告があった。 
②2014 年度組織拡充事業支援金申請の支給有

無決定及び支給状況について報告があった。

③新卒者入会推進費の制度概要の説明及び

2014 年度上半期の支援金を当該地域組織へ

支給した旨の報告があった。 
④2014年10月度会員数等に関する資料提出に

よる会員数の動向について報告があった。 
（3）財務管理 
①第 2 回会計監査会（10 月 14 日）を開催し本

年 4 月～9 月の中間監査を行った旨及び各事

業費の支出状況について報告があった。また、

会計、業務とも適正に処理されている旨の監

事所見があった。 
（4）教育研修 
①2014 年度生涯研修に関し、開催・参加状況及

び認定状況について報告があった。 
（5）国際振興 
①第 4 回 JIMTEF 災害医療研修コース準備委

員会（10 月 10 日）出席及び本年度の災害医

療研修コースには参加しない旨の報告があっ

た。 
②アジア・太平洋地域歯科技工士連盟会長から

加盟国宛に日本と中国の会長交代に関する文

書が発信された旨及び次回アジア・太平洋地

域歯科技工士連盟協議会は明年の「歯科技工

士法および日本歯科技工士会創立 60 周年地

域交流記念大会」同日に開催する旨の報告が

あった。 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

（6）広報企画 
①2014 年度献血ボランティア活動実施意向調

査の結果、実施意向が半数に満たないため、

さらなる実施啓発を促す旨、また配布物もよ

り効果の上がるものを検討している旨の報

告があった。 
②『日本歯技』掲載の年頭所感に関し、外部団

体等への依頼先紹介とともに、会長、副会長、

専務理事に執筆依頼があった。なお、常務理

事については本日開催の常務理事座談会の

内容を年頭所感に変えて掲載する旨の報告

があった。 
③「2014 年度入れ歯感謝デー市民公開講座」

（10 月 4 日）は盛況であった旨、また次年度

は、新しい企画等も視野に入れ「歯科技工士

法および日本歯科技工士会創立 60 周年地域

交流記念大会」同日に開催する旨の報告があ

った。 
（7）政策推進 
①厚生労働省から発出された通知類等をまと

めた「歯科技工士、歯科技工所に関する厚生

労働省通知等関係資料集」を作成した旨の報

告があった。 
②本年 6 月に設立した（株）松風系の

CAD/CAM 加工センターを 11 月下旬に見学

する旨の報告があった。 
③2016 年 4 月の診療報酬改定に向けた厚生労

働省「歯科技工料調査」の概要説明があった。

④2014 年度第 1 回歯科技工所運営対策・歯科

技工士労務対策合同委員会（10 月 30 日） 

の開催報告があった。なお、歯科技工士労

務対策事業は使用者の理解なしに環境改善

等は進まないため、今後も歯科技工所運営

対策委員会の協力を得て成果を上げる旨の

意向を示された。 
⑤歯科技工所開設届け出等整備推進事業につ

いて、全国の保健所が管理する歯科技工所

台帳が入手できたことから、紙媒体台帳の

データ化を行い事業推進へ活用する旨の報

告があった。また、厚生労働省公表の歯科

技工所数と日技把握の保健所が管理する台

帳軒数との差異分については、厚生労働省

に集計方法等の改善を要請している旨の報

告があった。 
⑥ヤフオクサイトに総義歯仕上げの出店をし

ている歯科技工所に関し、管轄保健所が指

導をした旨の報告があった。なお、ヤフー

（株）への通告文書等の送付も検討してい

る旨の報告があった。 
（7）その他 
①歯科技工士国民年金基金加入勧奨強化キャ

ンペーンを明年 3 月 31 日まで実施する旨

の報告があった。 
②日本年金機構から「ねんきんネット」の有

効活用について周知依頼があった旨の報告

があった。 
③歯科技工所開設者が日技入会の際、届け出

確認のため、保健所発行の歯科技工所開設

届け出証明書を添付資料とする旨の意見が

あった。 


